



Pièces	4 Pièces
Superficie	105 m²
Référence	82235213
Prix	5 800 €

Cannes

Appartement à louer (06400)

Situé sur la prestigieuse Croisette, dans une résidence de standing et sécurisée, nous vous proposons ce beau et lumineux appartement contemporain de 100m² entièrement rénové et bénéficiant d'une magnifique vue mer panoramique. Il se compose d'un grand salon avec cuisine ouverte, ouvrant sur sa terrasse exposée Sud Ouest, 3 chambres en suite disposant de salles de douche. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr »

Located on the prestigious Croisette, in a luxury and secure residence, we offer this beautiful and bright contemporary new apartment of 100m² enjoying a magnificent panoramic sea view. It consists of a large living room, dining room and kitchen, opening onto its terrace facing South West, 3 en-suite bedrooms with shower rooms. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr »

AGENCY GROUP

7 rue d'Antibes - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

